



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

El proceso legislativo para aprobar la iniciativa de la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión ejemplifica muy bien lo que esto significa para el partido oficial: una redacción de la propuesta descuidada y con errores, sin discusión en comisiones o entre legisladores, desoyendo cualquier opinión contraria a sus intereses, con prisas para sacar adelante la iniciativa y un control de daños para intentar sacarla adelante por el rechazo y críticas provocadas.

Todo esto provocó que la propia presidenta Claudia Sheinbaum señalara en su conferencia mañanera del pasado viernes 25 de abril que no era la intención censurar a las plataformas digitales, por lo que si era necesario se debería corregir el artículo que provocó la polémica, el 109, incluso detallando que “nunca ha sido nuestro deseo censurar a nadie, entonces que se modifique la redacción o que se elimine el artículo”.

Pero en el Congreso se mostró que hay otra agenda, pues Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, salió a decir que a pesar de la solicitud de que se aplase la votación este lunes, que “ya veremos” y que no hay planes para cambiar de planes, pero poco más tarde un boletín de la propia Cámara Alta señaló que el coordinador de senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, pidió que se retirara de la orden del día la iniciativa.

Mientras tanto, en San Lázaro, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, negó que se tratara de un

intento de censura y que se debe dar entrada a una discusión más amplia, “me parece correcto que no haya precipitación. Se puede revisar. Se puede ajustar”, agregó el zacatecano.

Y las observaciones de legisladores de oposición apuntan a que los senadores del partido oficial y aliados no leyeron la iniciativa, las consecuencias por el cierre del IFT, además de que la iniciativa va en contra de la propia Constitución como apuntó la senadora Claudia Anaya.

Hay que recordar que todo este desastre se originó por la transmisión de un spot del gobierno de Estados Unidos en la televisión mexicana, en el que se criminaliza a los migrantes, algo que merecía una simple reforma para modificar un artículo de la ley respectiva,

pero no, se presentó una nueva ley, que se parece mucho a la anterior.

## APUNTES ELECTORALES

El PT acusa a Morena de soberbia, por lo que el coordinador del Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, afirmó que la relación con aliado electoral está “congelada”. El origen de este rompimiento es la decisión morenista de excluir al PT de la alianza electoral para las elecciones de Veracruz; como parte de esta historia, el sábado 26 de abril, Gerardo Fernández Noroña acudió a un evento petista en el que fue abucheado, así la militancia de este partido se cobró la afiliación del presidente de la Cámara de Senadores a Morena, cuando llegó a dicha instancia legislativa por el PT. •

X (Twitter) y Threads: @AReyesVigueras • en BlueSky areyesvigueras.bsky.social



Foto: Gobierno de México